

OStD a.D. Dieter Stumpp wird 100

An einer solchen Geburtstagsfeier darf man nicht allzu oft teilnehmen: einem hundertsten Geburtstag. Sozusagen im Amte der Urgroßvater des jetzigen Schulleiters des Gymnasiums Ebingen, Dieter Stumpp, durfte im Juni einen solchen mehr als runden Geburtstag feiern. Stumpp war von 1970 bis 1987 Schulleiter – er leitete also 1972 unter anderem den Umzug des Gymnasiums Ebingen vom Gebäude der jetzigen Hohenbergschule in das heutige Gebäude in der Gymnasiumstraße.

Der jetzige Gymnasialdirektor Dr. Christian Schenk organisierte hierfür am Festtag seinen Besuch und überreichte neben der Festschrift des Gymnasiums einen schönen Präsentkorb – mit den besten Grüßen von Schule und Förderverein - gemeinsam mit drei ehemaligen Lehrkräften: Udo Wasse, Martha Rinker und Robert Horwarth sowie einem ehemaligen Schüler, Prof. Dr. Michael Bitzer. Sie alle durften sich von der geistigen Beweglichkeit und Fitness des hundertjährigen Oberstudiendirektors überzeugen, der gemeinsam mit seiner Frau immer noch im elterlichen Haus in Ebingen lebt.



Auf dem Foto v.l.n.r.: (stehend) Prof. Dr. Michael Bitzer, Udo Wasse, Dr. Christian Schenk, Martha Rinker, (sitzend) Dieter Stumpp mit Gattin.